

安城市立桜町小学校第6学年学年通信11月号令和6年10月31日(木)

## 強い体と強い心

木々の葉が黄色やオレンジのきれいな色をつけ始め、秋の深まりを感じさせます。10月からは、後期の委員会活動もスタートしました。新しい児童会、新しい委員会など、様さまざまなところで活躍する6年生の姿、最後の半年を学校のためにがんばろうとする6年生の姿に期待が高まります。

さて、11月28日(木)にマラソン大会を行います。マラソン大会に向けて、11月5日(火)から一日おきに朝のかけ足を行うなど、準備を進めていきます。小学校生活最後のマラソン大会を通して、体力だけでなく辛いことや苦しいことに負けない心が育てばと思います。ご家庭でも温かい励ましと助言で、子どもたちの成長を支えていただけると幸いです。ご協力よろしくお願いいたします。

## ☆漢字カテスト・計算カテストについて

漢字力テストは、11月27日(水)です。テスト範囲は、2学期の漢字ドリル全てです。 計算力テストは、12月4日(水)です。テスト範囲は、教科書の $88\sim139$ ページと1学期の復習です。

## ☆朝のかけ足について

体力や気力を養い、持久力を身につけるために、朝のかけ足を行います。始業前に、3つの学年の児童が運動場を走ります。服装は、体育時と同じで上下とも体操服(長袖可)で、赤白帽子はなしです。手袋は、つけてもかまいません。ハーフパンツの下にスパッツやレギンスを着用する場合は、膝をけがした際に応急処置をするため、膝までまくれる物にしてください。実施日には、体操服や汗ふき用のタオル、お茶などをご準備ください。

体調不良等で見学する場合は、連絡帳などでお知らせください。

## ☆防寒具についてのお願い

- ・防寒用のニット防止の使用は認めています。
- ・耳当ては交通音が聞こえにくくなるなどの危険が生じる可能性があるため、使用を認めていません。
- ・マフラーは引っかかったり引っ張られたりしたときに危険が生じますので、首の防寒具はネックウォ ーマーのみ使用を認めています。
- ・防寒用手袋の使用は認めています。手袋は体育、体寒駆け足、清掃などの外活動にも使用できます。